

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data dari pengujian hipotesis yang dikemukakan pada bab IV, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Adanya pengaruh pengetahuan kewirausahaan terhadap minat berwirausaha mahasiswa angkatan 2018 dan 2019 pada Program Studi Pendidikan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Medan. Artinya semakin banyak pengetahuan kewirausahaan yang diperoleh, maka semakin meningkatkan minat berwirausaha pada mahasiswa. Hal ini juga didukung oleh pengetahuan seseorang tentang kewirausahaan akan baik dalam menjalankan operasional usahanya. Pengetahuan kewirausahaan akan menanamkan nilai-nilai kewirausahaan yang membentuk pola pikir dan sikap mental berwirausaha yang baik.
2. Adanya pengaruh pengetahuan akuntansi terhadap minat berwirausaha mahasiswa angkatan 2018 dan 2019 pada Program Studi Pendidikan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Medan. Artinya dengan semakin banyak pengetahuan akuntansi yang diperoleh, maka akan semakin meningkatkan minat berwirausaha pada mahasiswa. Hal ini didukung dengan pengetahuan akuntansi dapat menghasilkan sebuah informasi dalam bentuk laporan keuangan yang dapat dijadikan sebagai acuan dalam pengambilan keputusan untuk berwirausaha.

3. Adanya pengaruh efikasi diri terhadap minat berwirausaha mahasiswa angkatan 2018 dan 2019 pada Program Studi Pendidikan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Medan. Artinya semakin besar efikasi diri seseorang, maka akan semakin meningkatkan minat berwirausaha pada mahasiswa. Hal ini didukung dengan efikasi diri yang merupakan keyakinan terhadap diri sendiri dan didukung oleh pengetahuan-pengetahuan yang didapatkan akan meningkatkan kepercayaan diri untuk berwirausaha karena mahasiswa akan merasa yakin dan optimis untuk melakukan hal yang baru dan mampu menghadapi tantangan yang ada untuk memulai sebuah usaha

5.2 Keterbatasan Penelitian

Peneliti menyadari bahwa dalam penelitian ini masih banyak terdapat kekurangan dan keterbatasan sehingga hasil penelitian yang disajikan masih kurang dari kata sempurna. Kekurangan dan keterbatasan ini dapat dijadikan pertimbangan bagi peneliti berikutnya agar mendapatkan hasil penelitian yang lebih baik lagi. Adapun keterbatasan penelitian yang dialami peneliti terdapat dalam penyusunan instrumen yang memiliki indikasi belum sempurna dari segi kualitas maupun kuantitas pernyataan. Penelitian ini juga kurang eksplorasi teori yang dapat memperkaya penelitian dan hasil dari penelitian ini. Dan kurangnya fokus dalam mengerjakan penelitian ini, karena berbagai hal. Secara tidak langsung membuat peneliti sadar akan kurangnya totalitas dalam melakukan penelitian ini.

5.3 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan di atas, ada beberapa hal yang penulis sarankan antara lain:

1. Bagi Mahasiswa

Mahasiswa hendaknya meningkatkan keyakinan terhadap kemampuan diri sendiri dengan pengetahuan-pengetahuan yang didapat untuk berwirausaha. Sehingga dapat menciptakan lapangan pekerjaan agar bisa membantu dalam mengurangi angka pengangguran.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini memberikan informasi bahwa pengetahuan kewirausahaan, pengetahuan akuntansi dan efikasi diri berpengaruh positif terhadap minat berwirausaha sebesar 47,1%. Hal ini menunjukkan bahwa masih ada 52,9% faktor lain yang mempengaruhi minat berwirausaha. Oleh karena itu diharapkan peneliti selanjutnya mengungkap faktor-faktor lain tersebut untuk dijadikan sebagai variabel yang mempengaruhi minat berwirausaha. Dan untuk lebih relevan memaparkan terhadap minat berwirausaha mahasiswa pendidikan akuntansi.